

## CHOSSES DE FRANCE



L'ASSOCIATION nationale des libres-penseurs de France vient d'élire son bureau de direction.

Cette société a pour but avoué la guerre à toute idée religieuse et la diffusion des théories les plus subversives de l'ordre social. Il est bon que nos lecteurs connaissent les noms de ses chefs ; car ce sont, pour la plupart, des hommes politiques jouissant d'une grande influence sur la Chambre française et lui imposant leurs idées dans la direction du pays et dans la législation.

Président d'honneur : M. Berthelot ; président : M. Brisson ; vice-présidents : MM. Delpech, Sembat et Séailles.

\* \*

La *Revue de l'Enseignement primaire et primaire supérieur*, — revue franchement hostile à l'Eglise, — fait, dans son numéro du 8 février dernier, l'aveu suivant, bon à relever, sur l'efficacité de l'action catholique en ce qui concerne les intérêts matériels et économiques de la France. Nous soulignons :

« A propos d'action catholique économique, à ceux qui s'imaginent que les mutualités de la *Ligue de l'Enseignement* suffisent comme contre-poids, nous signalons les ouvrages classiques du comte de Rocquigny sur les grands syndicats agricoles et l'œuvre sociale de l'union des syndicats, et un article du R. P. Barnichon, « s. j. (Etudes relig., 1898). On verra, avec l'évidence brutale des faits, que le parti catholique est singulièrement plus actif, plus habile, mieux armé que le parti radical. On verra que la contre-révolution est parfaitement organisée au point de vue économique ».

\* \*

Au cours d'une discussion assez animée à la Chambre Française, sur la solution à donner à ce qu'on appelle « le péril primaire », c'est-